

Kuchler sprang für guten Zweck

Der Bundeslandsieger Salzburg lernt am Holztechnikum in Kuchl

KUCHL (thf). Rund 10.000 Schüler aus Österreich haben am Wettbewerb teilgenommen. Um bereits in den Schulen darauf aufmerksam zu machen, wie wichtig Raumluft in Zusammenhang mit Gesundheit und Wohlbefinden ist, hatte die unabhängige Plattform MeineRaumluft.at auch heuer wieder zur Teilnahme am Schulwettbewerb „Luftsprung“ aufgerufen. Kinder und Jugendliche aus ganz Österreich haben dabei auf kreative Weise ihre Ideen für eine bessere Raumluft dargestellt. Dieser Wettbewerb wird vom Bundesministerium für Bildung, Wissenschaft und Forschung unterstützt.

Kreativ und innovativ

Die Einreichungen der Schüler könnten vielfältiger und kreativer nicht sein. Erneut wurden über 10.000 Luftsprungpässe aktiv bei der Plattform Meine-



Kinder und Jugendliche aus ganz Österreich haben dabei auf kreative Weise ihre Ideen für eine bessere Raumluft dargestellt.

Foto: MeineRaumLuft.at

Raumluft.at angefordert. Die Aufgabenstellung in diesem Jahr war die Gestaltung eines Güte- oder Qualitätssiegels, welches eine gute Raumluft symbolisieren soll. Eine Fachjury hat aus den neun besten Einreichungen aus den Bundes-

ländern den Gesamtsieger gewählt und dort im Rahmen einer Veranstaltung präsentiert: Bundeslandsieger in Salzburg: Florian, Holztechnikum, Kuchl. Gesamtsieger Österreich: Anna, BHAK Wien 10, Klasse 4BK.